

Aksi Nyata SC Squad AHM Dukung Wisata Hijau di Pesisir Karawang

Category: Otomotif
4 Agustus 2025



Aksi Nyata SC Squad AHM Dukung Wisata Hijau di Pesisir Karawang

KARAWANG, Prolite – Mengusung semangat memperingati Hari Mangrove Sedunia yang jatuh pada 26 Juli 2025, puluhan karyawan PT Astra Honda Motor (AHM) yang tergabung dalam Synergy Creator Squad (SC Squad) bersama masyarakat sekitar melakukan penanaman puluhan ribu pohon mangrove di Kawasan Ekowisata Mangrove Tambaksari, Desa Tambaksari Kabupaten Karawang, Jawa Barat (29/07). Aksi nyata dari komunitas karyawan peduli lingkungan ini menjadi upaya mitigasi dalam menghadapi perubahan iklim dan menjaga kelestarian lingkungan.

Mengusung tema “Satu Hati Hijaukan Bumi”, SC Squad AHM menanam pohon mangrove bakau berjenis mangrove *Rhizophora* sp. (bakau) dan *Avicennia* sp. (api-api). Jenis pohon ini dikenal tangguh dalam menahan abrasi dan mendukung keanekaragaman hayati laut. Untuk menguatkan perputaran ekonomi wilayah sekitar, AHM juga menambahkan fasilitas sarana prasarana bagi pengunjung wisata seperti papan edukasi, petunjuk arah, hingga jaket pelampung.



dok Honda

Kegiatan puluhan karyawan AHM lintas fungsi ini disambut antusias pemerintah dan masyarakat sekitar yang turut berpartisipasi dalam upaya menghijaukan pesisir Karawang. Aksi tanam pohon tersebut dihadiri langsung oleh Cabang Dinas Kehutanan Wilayah II Purwakarta Provinsi Jawa Barat, Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten Karawang, Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan Kabupaten Karawang, Dinas Perikanan, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Karawang, dan Kecamatan Tirtajaya

“Saya senang sekali bisa menjadi bagian dari langkah nyata untuk bumi yang kita cintai ini. Bersama-sama dengan karyawan SC Squad AHM lainnya, kami ingin dapat terus mendukung upaya pelestarian lingkungan untuk masa depan Indonesia yang lebih hijau,” ujar Jessie Kensuni, karyawan AHM dari bagian Logistic Planning Department.

Aksi tanam pohon yang bersinergi dengan pemerintah dan masyarakat ini melengkapi beragam upaya AHM dalam membangun ekosistem keragaman hayati di berbagai wilayah seperti Jakarta, Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah hingga Yogyakarta. Beragam program penghijauan AHM di berbagai wilayah telah mencapai pohon.

General Manager Corporate Communication AHM Ahmad Muhibbuddin menekankan pentingnya penanaman mangrove sebagai solusi

alamiah yang kuat dalam menghadapi tantangan perubahan iklim.

“Melalui program ini kami berharap dapat memberi manfaat jangka panjang, tidak hanya bagi lingkungan tetapi juga bagi masyarakat pesisir. Inisiasi ini lahir dari semangat Sinergi Bagi Negeri dalam mendukung tercapainya Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs)”, ujar Muhib.

Tanaman Mangrove memiliki berbagai manfaat seperti menahan abrasi, daunnya menyerap karbon, dan pertumbuhannya menyelamatkan garis pantai dari ancaman perubahan dan krisis iklim. Selain itu, area penanaman mangrove juga dapat menjadi ekowisata bagi masyarakat yang ingin berlibur di alam.

Kegiatan ini didukung oleh PT Suryaraya Rubberindo Industries, PT Astemo Bekasi Manufacturing, PT Yutaka Manufacturing Indonesia, dan PT Musashi Auto Parts Indonesia.

Dukung Netralitas Karbon

Selain melakukan penanaman pohon Mangrove, beragam program dan investasi jangka panjang terkait lingkungan dilakukan AHM melalui beragam inisiatif, seperti upaya penyerapan emisi CO₂ melalui penanaman ratusan pohon, instalasi solar panel di area pabrik, hingga meluncurkan tiga sepeda motor listrik Honda EM1 e:, Honda CUV e: dan Honda ICON e:.